



Explosión en el INBA

Señor Director:

Ante la explosión de bombas molotov en el INBA, el ministro Cataldo señaló que "estamos frente a un hecho insólito". Cuesta entender lo "insólito" de la situación. Es sabido que ante manifestaciones, recurrentemente se han preparado cócteles de bombas molotov en dicha institución. Sin ir más lejos, en septiembre del año pasado les fueron lanzadas a Carabineros aproximadamente 170 bombas desde adentro del INBA.

A estas alturas que no hubiese ocurrido un accidente grave como el de ahora había sido simplemente fruto del azar. Literalmente se jugaba con fuego.

Así, lo realmente insólito es la sorpresa del referido ministro, dando cuenta del desconocimiento de lo que ocurre hace años en dicho establecimiento, así como la nula capacidad de prevención por parte del Estado a hechos reiterados que afectan gravemente a la comunidad escolar en este y otros establecimientos similares donde otrora se entregaba educación de calidad.

FRANCISCO ALCAÍNO MADRID

Abogado